que les forêts sont une ressource renouvelable qui doit être gérée avec soin pour, d'une part, assurer une production croissante et soutenable, et, d'autre part, fournir les produits dont ont besoin les consommateurs de la façon la plus économique possible. Malgré cela, un des principaux problèmes toujours non résolu est celui du reboisement. Le Pérou perd 3 % de sa forêt chaque année. Il y a quelques pépinières, privées ou parrainées par l'État, qui fournissent des arbres de semis au Pérou. La source principale d'arbres de semis est la jungle elle-même, ce qui complique cette phase essentielle de la mise en valeur des forêts.

## La forêt péruvienne : Description

Les forêts péruviennes se divisent grosso modo entre les catégories suivantes :

- Les zones d'"utilisation ouverte": Environ 1 % de toutes
  les régions boisées sont appelées zones d'utilisation
  ouverte et fournissent la majeure partie du bois d'oeuvre à
  l'heure actuelle. Les zones d'utilisation ouverte sont
  situées principalement dans l'Amazonie, près des villes de
  Pucallpa et d'Iquitos.
- 2) <u>Les "forêts nationales"</u>: 17 régions ont été désignées pour évaluation et étude. Pichis Palcazu est une région